

Tres días de luto en Elda y Petrer por la muerte de cuatro jóvenes arrollados por un tren

02/07/2021



Las banderas ya ondean a media asta.

Ante el terrible [suceso ocurrido esta tarde en la vecina localidad de Novelda que se ha cobrado la vida de cuatro jóvenes](#), **dos de ellas de Elda, y una pareja que residía en Petrer, de entre 29 y 31 años**, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, han decretado **tres días de luto oficial** que entrarán en vigor a las 00:00 horas del sábado, 3 de julio. Durante este tiempo las banderas oficiales permanecerán a media asta y **se suspenden todas las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Elda hasta las 00:00 horas del 6 de julio**.

El alcalde de Elda **Rubén Alfaro** y la Corporación Municipal quieren trasladar a las familias y a las

amistades de las víctimas su pésame y todo el apoyo en estas circunstancias tan dolorosas en nombre de toda la ciudad de Elda.

Por su parte, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, que en cuanto ha conocido que algunos de los implicados eran vecinos de la población, ha acudido, ha mostrado su tristeza y envía un mensaje de condolencia a las familias y amistades de los fallecidos. Además, ha hablado con **Cruz Roja Petrer** y esta ONG se ha prestado a **ofrecer ayuda psicológica a las familias y amigos de los afectados, por lo que acudirán al tanatorio**.

Las tres jóvenes pertenecían a la comparsa de

Contrabandistas de Elda. La Junta Central de Comparsas ha publicado en sus redes sociales sus condolencias a la comparsa y su tristeza por tan terrible suceso.